
ATA DA TRIGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE DOIS 
MIL E VINTE E UM, REALIZADA NO DIA VINTE E UM DE SETEMBRO DO ANO 
DE DOIS MIL E VINTE E UM PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA 
D’OESTE.

Aos vinte e um dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às                                                             
quatorze horas e treze minutos a Edilidade Barbarense reuniu-se ordinariamente em 
seu prédio próprio, sito na Rodovia SP-306, n.º 1.001, Jardim Primavera, nesta 
cidade de Santa Bárbara d’Oeste - SP, sob a Presidência do Vereador Joel 
Cardoso, do Vice-Presidente o Vereador Antônio Carlos Ribeiro, do Primeiro 
Secretário o Vereador Valmir Alcântara de Oliveira e do Segundo Secretário o 
Vereador Carlos Alberto Portella Fontes. Neste momento, aberta a Reunião, o 
Senhor Presidente solicitou a chamada no terminal de votação, fazendo-se 
presentes os seguintes vereadores: Antônio Carlos Ribeiro, Arnaldo da Silva Alves, 
Carlos Alberto Portella Fontes, Celso Luís de Ávila Bueno, Eliel Miranda, Elton 
Aparecido Cezaretti, Erb Oliveira Martins, Esther Galina Silva Branco de Moraes, 
Felipe Eduardo Gomes Corá, Isac Garcia Sorrillo, Joel Cardoso, José Luís 
Fornasari, Júlio César Santos da Silva, Kátia Renata de Freitas Ferrari, Nilson 
Araújo da Silva, Oswaldo Bachin Filho, Reinaldo Oliveira Casimiro, Valdenor de 
Jesus Gonçalves Fonseca e Valmir Alcântara de Oliveira. Havendo quórum 
regimental, o Senhor Presidente proclamou: “Sob a proteção de Deus, iniciamos os 
nossos trabalhos”. Passou-se à execução do ‘Hino Nacional’. EXPEDIENTE – A Ata 
da 33ª (trigésima terceira) Reunião Ordinária de dois mil e vinte e um, foi 
devidamente assinada pelos vereadores presentes. Passou-se para a 2ª Parte – 
ORDEM DO DIA, ficando assim a situação das matérias constantes da mesma.

DISCUSSÃO ÚNICA

PROJETOS RESULTADO OBSERVAÇÃO
1) PROJETO DE LEI Nº 127/2021 - 
“Dispõe sobre a garantia de que 
agressores de mulheres e meninas 
não possam assumir cargos 
públicos no município de Santa 
Bárbara d´Oeste e dá outras 
providências”. Autoria: Vers. Esther 
Galina Silva Branco de Moraes e 
Eliel Miranda.

APROVADO
17 (dezessete) votos 
favoráveis e 1 (uma) 
ausência do ver. ‘Careca 
do Esporte’.

MOÇÕES RESULTADO
1) Nº 452/2021 – “Manifesta aplausos ao grupo “A 
Tropicana” e todos seus colaboradores pelo seu 30º 
aniversário”. Autoria: Ver. Júlio César Santos da Silva.

APROVADA

2) Nº 453/2021 – “Manifesta aplausos em 
comemoração ao Dia Nacional de Luta da Pessoa com 
Deficiência”. Autoria: Ver.  Eliel Miranda.

APROVADA

3) Nº 454/2021 – “Manifesta aplauso à 7ª JAM 
SESSION JACARANDÁ DIRT TRAILS – realizado pelo APROVADA
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Time Riders Jacarandá Trails, com destaque especial 
das fotos feitas por Renato Santos”. Autoria: Ver. José 
Luís Fornasari.
4) Nº 455/2021 – “Manifesta aplausos em 
comemoração pelo Dia do Funcionário Público 
Municipal”. Autoria: Ver.  Eliel Miranda.

APROVADA

5) Nº 456/2021 – “Manifesta apelo a 2ª CIA de 
Policiamento Militar do Estado de São Paulo, para 
intensificação no patrulhamento na região do Distrito 
Industrial”. Autoria: Ver. Júlio César Santos da Silva.

APROVADA

REQUERIMENTOS RESULTADO
1) Nº 788/2021 – “Requer informações sobre a 
MERENDA ESCOLAR”. Autoria: Ver. Isac Garcia 
Sorrillo.

APROVADO

2) Nº 789/2021 – “Requer informações acerca dos 
serviços e da administração do ECOPONTO do bairro 
Planalto do Sol II”. Autoria: Ver. Arnaldo da Silva 
Alves.

APROVADO

3) Nº 790/2021 – “Requer informações acerca de 
canais de informação e serviços municipais de 
atendimento a saúde”. Autoria: Ver. Júlio César Santos 
da Silva.

APROVADO

4) Nº 791/2021 – “Requer informações acerca da área 
defronte ao nº 3949, na Avenida da Amizade, no 
Parque Planalto, neste município”. Autoria: Ver.  Eliel 
Miranda.

APROVADO

5) Nº 792/2021 – “Requer informações acerca das 
linhas de ônibus em nosso município”. Autoria: Ver.  
Eliel Miranda.

APROVADO

6) Nº 793/2021 – “Requer informações acerca dos 
procedimentos para agendamento médico nas UBS, do 
nosso município”. Autoria: Ver.  Eliel Miranda.

APROVADO

7) Nº 794/2021 – “Requer informações acerca dos 
relógios de ponto nas repartições públicas do nosso 
município”. Autoria: Ver.  Eliel Miranda.

APROVADO

8) Nº 795/2021 – “Requer informações acerca do 
atendimento do Centro de Saúde da Vila Linópolis”. 
Autoria: Ver.  Eliel Miranda.

APROVADO
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9) Nº 796/2021 – “Requer informações acerca do plano 
de mobilidade urbana”. Autoria: Ver.  Eliel Miranda. APROVADO

10) Nº 797/2021 – “Requer informações acerca da ETE 
San Marino e Adutora da Usina Santa Bárbara”. 
Autoria: Ver.  Eliel Miranda.

APROVADO

11) Nº 798/2021 – “Requer informações acerca dos 
prédios residenciais localizados no Parque Olaria”. 
Autoria: Ver.  Eliel Miranda.

APROVADO

12) Nº 799/2021 – “Requer informações acerca da 
passagem clandestina de veículos no Parque Olaria”. 
Autoria: Ver.  Eliel Miranda.

APROVADO

13) Nº 800/2021 – “Requer informações acerca da 
inclusão da Rua Francisco Florentino de Souza, nas 
obras de recapeamento do Bairro Nova Conquista”. 
Autoria: Ver.  Carlos Alberto Portella Fontes.

APROVADO

14) Nº 802/2021 – “Requer informações acerca do 
agendamento do transporte “porta a porta” na área de 
Saúde”. Autoria: Ver. José Luís Fornasari.

APROVADO

15) Nº 803/2021 – “Requer informações ao executivo 
quanto à possibilidade de adesão do município ao 
Programa Casa da Mulher, do Governo do Estado de 
São Paulo”. Autoria: Ver.  Eliel Miranda.

APROVADO

16) Nº 804/2021 – “Requer informações referente ao 
cancelamento de exames, na UBS “Dr. Simão 
Gandelman”, localizada na Rua Portugal Nº 522, no 
Jardim Europa”. Autoria: Ver. Reinaldo Oliveira 
Casimiro.

APROVADO

17) Nº 805/2021 – “Requer informações acerca da área 
defronte ao nº 127, na Rua São Luiz, no Parque 
Planalto do Sol, neste município”. Autoria: Ver. Nilson 
Araújo da Silva.

APROVADO

18) Nº 806/2021 – “Requer informações sobre o 
planejamento para aumento de vagas na Emefei 
Augusto Scomparim”. Autoria: Ver. Oswaldo Bachin 
Filho.

APROVADO

19) Nº 807/2021 – “Requer informações do Poder 
Executivo Municipal quanto ao fornecimento do 
medicamento Atorvastatina na Rede Pública de Saúde, 
em Santa Bárbara d´Oeste”. Autoria: Ver. Valdenor de 
Jesus Gonçalves Fonseca.

APROVADO
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20) Nº 808/2021 – “Requer informações acerca da 
quantidade de pessoas que já foram vacinadas contra o 
COVID – 19 em nosso município”. Autoria: Ver.  Carlos 
Alberto Portella Fontes.

APROVADO

Logo após, amparados pelo artigo 66 do Regimento Interno desta Casa, usaram a 
Palavra Livre, conforme ordem de inscrição, os seguintes Vereadores:

VEREADOR APARTE/OBSERVAÇÃO HORÁRIO
Joel Cardoso 16h43 a 16h51
Eliel Miranda 16h51 a 17h03

Oswaldo Bachin Filho Joel Cardoso 17h03 a 17h13
Às dezessete horas e treze minutos o Vice Presidente, Ver. Antonio Carlos Ribeiro, 
assume os trabalhos da Casa Legislativa.

Júlio César Santos da Silva 17h13 a 17h21
Reinaldo Oliveira Casimiro 17h21 a 17h32

Às dezessete horas e trinta e dois minutos retorna aos trabalhos desta Casa 
Legislativa o Presidente, Ver. Joel Cardoso.
Carlos Alberto Portella Fontes Joel Cardoso 17h32 a 17h43

Antonio Carlos Ribeiro 17h43 a 17h53
Celso Luís de Ávila Bueno 17h54 a 18h03

Arnaldo da Silva Alves Isac Garcia Sorrillo 18h03 a 18h15
Felipe Eduardo Gomes Corá 18h15 a 18h22

Isac Garcia Sorrillo 18h23 a 18h34
Nilson Araújo da Silva 18h34 a 18h44

Valdenor de J. G. Fonseca Felipe Eduardo Gomes Corá 18h44 a 18h54
Nada mais havendo a se discutir na presente reunião, a mesma foi encerrada às 
dezoito horas e cinquenta e seis minutos. Eu, ___________________________ 
(Alexandre José Carpim), Agente Administrativo, elaborei, redigi, digitei e revisei a 
presente Ata que será lida, conferida e assinada pela Edilidade Barbarense.

JOEL CARDOSO
-Presidente-

ANTONIO CARLOS RIBEIRO
-Vice-Presidente-

VALMIR ALCÂNTARA DE OLIVEIRA
-Primero Secretário-

CARLOS ALBERTO PORTELLA FONTES
-Segundo Secretário-


